

METTRE LES CHOSES AU CLAIR EN CE QUI CONCERNE LA PROTÉINE PRÉFÉRÉE DU CANADA

LE POULET CONTINUE D'ÊTRE LA VIANDE PRÉFÉRÉE DES CANADIENS, DEVANÇANT LE BŒUF ET LE PORC

> des Canadiens achètent du poulet frais régulièrement



EN GUISE DE COMPARAISON

des Canadiens considèrent le poulet comme l'une des trois viandes

ont choisi le porc

principales qu'ils consomment le plus souvent IL N'EST PAS SURPRENANT QUE

DES CANADIENS AIMENT QUELQUE CHOSE AU SUJET DU POULET







PLUSIEURS CANADIENS



du poulet

NE COMPRENNENT PAS EXACTEMENT NIISTRIF CANA Le Canada compte

fermes d'élevage

de poulet et plus de



NE SONT PAS UTILISÉS

appartiennent

exploitées par

des familles

et sont



DEPUIS PLUS DE 50 ANS. LES FERMES CANADIENNES D'ÉLEVAGE DE POULET

TILISATION DE CES PRODUITS EST

PRODUISENT LE MOINS DE GAZ À EFFET DE SERRE

DES TOUS LES SECTEURS D'ÉLEVAGE DU BÉTAIL,

LES FERMES AVICOLES





EN MATIÈRE DE BIEN-ÊTRE ANIMAL

soutenant 87 000 emplois et contribuant des milliards de dollars au PIB et ce, sans aide du gouvernement



est un moteur économique important,

= 1000 EMPLOIS

